

第2回親子イベントがありました！

令和3年10月12日（火）

今日は、地域の方を対象に親子イベントを行い、5組の方が参加してくださいました。保護者の方と一緒にわくわく保育園の中へ。”ここはどこかなあ”という表情を浮かべる子どももいましたが、保育室という新しい場所に興味津々！色々な玩具を触ってみたい、保育室を探索したり。朝の活動に参加した時も、思い思いの場所に歩いたり、マットの上に乗ったり、名前を呼ばれると上手にタンバリンも叩く姿も見られました。朝のおやつを試食では待ちきれずに前のめりになり、楽しみにしてくれている様子が見られ、かぼちゃをパクパク食べ、牛乳も飲む姿も。保護者の方からも「おいしいですね」と言って頂き嬉しかったです。時間がたつほど子ども達の表情も解れ、可愛い笑顔を沢山みせてくれました。

最後に手作り記念写真入りプレゼントを渡すと自分の写真が写っているを見つけぎゅっと握りしめてくれ、大事そうに抱えて持ち帰ってくれました。是非思い出としてお家に飾ってくださいね。

また次回も11月に1歳と遊ぼう～1歳児クラス体験保育～を予定しております。保育園で一緒におやつを食べたり遊んだりして過ごしてみませんか？参加お待ちしております。

